

Les résultats du week-end : Des sprinters dans le vent

👁 1132

🐦 Tweeter

👍 J'aime 94

☰ (2)



De nombreux athlètes français se sont mis en évidence samedi, lors du meeting de La Chaux-de-Fonds (Suisse). Si le vent a empêché l'homologation des superbes performances de Mouhamadou Fall et de plusieurs de ses compatriotes, les spécialistes du tour de piste ont aussi brillé, à l'image de Sokhna Lacoste et Ludvy Vaillant. Sur les haies hautes, Just Kwaou-Mathey poursuit sa progression.

Avec ses 992 mètres d'altitude et sa piste magique, le meeting Résisprint International de la Chaux-de-Fonds, dans le canton de Neuchâtel, est depuis de nombreuses années prisé des athlètes français. Alors, quand en plus le vent souffle fort et dans le dos dans la ligne droite d'arrivée, les records personnels et meilleures performances de l'année s'enchaînent à toute allure. A condition que la limite des 2m/s de vent favorable ne soit pas dépassée.

Les spécialistes du tour de piste n'ont pas ce genre de souci et ont su profiter des conditions très favorables de la réunion suisse pour s'illustrer. **Sokhna Lacoste**, sur la lancée de son excellent premier relais lors de sa série avec le 4x100 m tricolore à Tokyo (51"1 départ arrêté), a confirmé sur le tour de piste en individuel avec une quatrième place en 51"72. La sociétaire du Grand Angoulême Athlétisme, quatrième des Europe U23 en juillet, devient la douzième meilleure performeuse française de tous les temps (quatrième espoir), juste devant Elsa Devassoigne (51"75) et les illustres Nicole Duclos (51"77) et Colette Besson (51"79).